

Я согласен с тем, что ООО «АФНОР Рус» обрабатывает персональные данные и принимает все разумные меры для обеспечения точности и уместности персональных данных в отношении целей, для которых они обрабатываются. В соответствии с действующими европейскими нормативно-правовыми актами, пользователи / потенциальные клиенты / клиенты веб-сайта <http://www.afnor.ru/ru> имеют следующие права:

- право на доступ (статья 15 Регламента N 2016/679 Европейского парламента и Совета Европейского Союза) и исправление (статья 16 GDPR), обновление, внесение дополнений в персональные данные;
- право на удаление персональных данных (статья 17 Регламента N 2016/679 Европейского парламента и Совета Европейского Союза);
- право отозвать согласие в любое время (статья 13-2с Регламента N 2016/679 Европейского парламента и Совета Европейского Союза);
- право ограничивать обработку персональных данных (статья 18 GDPR);
- право возражать против обработки персональных данных (статья 21 Регламента N 2016/679 Европейского парламента и Совета Европейского Союза);
- право на переносимость данных, которые предоставили пользователи, когда эти данные являются предметом автоматической обработки данных на основе их согласия или контракта (статья 20 Регламента N 2016/679 Европейского парламента и Совета Европейского Союза).

Если пользователь / потенциальный клиент / клиент хочет знать, как ООО «АФНОР Рус» использует их персональные данные, хочет их исправить или возражает против их обработки, пользователь / потенциальные клиенты / клиент могут связаться с ООО «АФНОР Рус» в письменной форме по следующему адресу: [russia@afnor.org](mailto:russia@afnor.org) (Дворкину Леониду Семеновичу) или по почте на адрес Российская Федерация, 125040, г. Москва, ул. Правды, д. 8, корп.13. В этом случае

I agree that SARL “AFNOR Rus” processes personal data and takes all reasonable measures to ensure the accuracy and suitability of the personal data with regard to the purposes for which it is processed.

In accordance with current European regulations, the users/prospective customers/customers of <http://www.afnor.ru/ru> have the following rights:

- right to access (article 15 GDPR) and correct (article 16 GDPR), update, complete personal data
- right to delete personal data (article 17 of the GDPR);
- right to withdraw consent at any time (article 13-2c GDPR);
- right to restrict the processing of personal data (article 18 GDPR);
- right to object to the processing of personal data (article 21 GDPR);
- right to the portability of the data that the users will have provided, when this data is the subject of automated data processing based on their consent or on a contract (article 20 GDPR).

If the user /prospective customer/customer wants to know how SARL “AFNOR Rus” uses their personal data, asks to correct it or objects to it processing, the user /prospective customers/customer may contact AFNOR Rus in writing to the following address: [russia@afnor.org](mailto:russia@afnor.org) for the attention of Mr Leonid Dvorkin or by post at Russian Federation, 125040, Moscow, Pravdy street, 8, building 13. In this case, the user /prospective customers/customer must indicate the personal data that they would like SARL “AFNOR Rus”

пользователь / потенциальные клиенты / клиент должны указать личные данные, которые они хотели бы видеть исправленными, обновленными или удаленными ООО «АФНОР Рус», предоставив доказательства своей личности с копией документа, удостоверяющего личность (удостоверение личности или паспорт). Любые запросы на удаление персональных данных будут подчиняться обязательствам, возложенным на ООО «АФНОР Рус» в силу закона, в частности в отношении сохранения или архивирования документов. Наконец, пользователи / потенциальные клиенты / клиенты веб-сайта <http://www.afnor.ru/ru> могут подать соответствующую жалобу в местные контролирующие органы.

Для выполнения вышеуказанного, ООО «АФНОР Рус» уполномочен раскрывать персональные данные пользователя / потенциального клиента / клиента членам Группы AFNOR, поставщикам услуг и субподрядчикам, выполняющим услуги от имени ООО «АФНОР Рус», коммерческим и банковским партнерам, финансовым органам, судебным органам, надзорным органам, государственным органами по запросу и в пределах разрешенного нормативно-правовыми актами.

to correct, update or delete while providing evidence of their identity with a copy of an identification document (identity card or passport). Any requests to delete personal data will be subject to the obligations imposed to SARL “AFNOR Rus” by law, particularly with regard to the preservation or archiving of documents. Finally, the users /prospective customers/customers of <http://www.afnor.ru/ru> may lodge a compliant with the relevant local control authorities.

In order to fulfil the above, SARL “AFNOR Rus” is liable to disclose the personal data of the user /prospective customer/customer to the entities of AFNOR Group, service providers and subcontractors performing services on behalf of SARL “AFNOR Rus”, commercial and banking partners, financial authorities, judicial authorities, supervisory authorities, public bodies on request and within the limits of what is permitted by the regulations.